

Wir setzen aufs richtige Pferd:

ZUSAMMENHALT.AUF'S RICHTIGE
PFERD SETZEN.

Aus dem Plenum

VW IN DER KRISE

Zu Beginn dieses Plenarabschnitts hat unser Ministerpräsident Stephan Weil eine Unterrichtung des Landtags zur aktuellen Situation bei Volkswagen vorgenommen. Das größte Unternehmen unseres Landes steckt in einer tiefen und vielschichtigen Krise.

Der Volkswagenkonzern ist der größte Arbeitgeber unseres Landes. Zehntausende Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und deren Familien leben von dem, was in vielen Orten in Niedersachsen und in Deutschland erarbeitet wird. Und sie machen einen guten Job.

In Zeiten, in denen die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zu Einschränkungen bereit sind, um Beschäftigung zu sichern - in diesen Zeiten - muss auch die Führung dieses Unternehmens dazu bereit sein, Verzicht zu üben!

ÄNDERUNG DES NIEDERSÄCHSISCHEN KOMMUNALVERFASSUNGS- GESETZES

Mit dem Gesetzentwurf zur Änderung des Kommunalverfassungsgesetzes sollen insbesondere drei Ziele verfolgt werden: Stärkung der Gleichstellungsbeauftragten in den Kommunen, mehr direkte Bürgerbeteiligung und Erleichterungen bei der wirtschaftlichen Betätigung der Kommunen.

ÄNDERUNG DES NIEDERSÄCHSISCHEN HEIMGESETZES

Wir müssen die gesetzlichen Voraussetzungen dafür schaffen, dass ältere, auf Betreuung angewiesene Menschen so lange wie möglich selbstbestimmt leben und gemeinschaftlich wohnen können. Die Gründung alternativer Wohnformen soll durch den Gesetzesentwurf erleichtert und die ambulante Pflege gestärkt werden.



NIEDERSACHSEN BEKOMMT WIEDER EINE LANDESZENTRALE FÜR POLITISCHE BILDUNG!

Am 1. September 1954 wurde in Niedersachsen die Landeszentrale für politische Bildung unter dem Namen Landeszentrale für Heimatdienst gegründet. Die Abschaffung der Landeszentrale für politische Bildung durch die schwarz/gelbe Regierung 2004 in Niedersachsen war eine tiefe Zäsur und wurde massiv von Gewerkschaften, Bildungsverbänden, Schulen und der Bevölkerung kritisiert. Wir beschließen die Wiedereinführung dieser Einrichtung nun mit einer breiten, fraktionsübergreifenden Mehrheit.

Logemanns Logbuch



15/2016

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung des Niedersächsischen Kommunalabgabengesetzes und anderer Gesetze

Windenergie sicher und verträglich gestalten: Belastungen für Mensch und Umwelt vermeiden, Nacht Kennzeichnung verbessern, Blockaden durch die Flugsicherung auflösen

Mobilfunk im Elbrevier verbessern - Sicherheit für Mensch und Umwelt schaffen

Verfassungsfeindliche Propaganda und Hetze im Internet konsequent bekämpfen

Chancen des Repowerings für verträgliche Windenergie an Land wahrnehmen: Flächen effizient nutzen, Rahmenbedingungen verlässlich gestalten!

Versammlung des Feuerwehrverbands

Am 19. März traf sich der Kreisfeuerwehrverband Wesermarsch anlässlich der 64. Verbandsversammlung in der Ernst-Rodiek-Halle in Lemwerder. Auf der Tagesordnung standen Ehrungen und Beförderungen. Nach der Versammlung wurde der neue Messwagen des Landkreises an die Ortswehr Abbehausen, wo das Fahrzeug stationiert wird, übergeben.

Mitgliederversammlung in Ovelgönne



Wilma Abrahams ist seit mehr als 25 Jahren treues Mitglied der SPD in Ovelgönne. Dafür durfte ich sie auf der Mitgliederversammlung im März ehren.

Mit Kolleg*innen aus dem Landtag unterwegs in der Wesermarsch



Anfang April habe ich meine Kolleginnen und Kollegen aus dem Landtag in die Wesermarsch eingeladen. Am 6. April war ich mit der rot/grünen AG Häfen und Schifffahrt auf dem Maritimen Campus in Elsfleth unterwegs. Wir haben uns über den Fachbereich Seefahrt der Jadehochschule und das Greenshipping Kompetenzzentrum informieren lassen und haben die Arbeit im Maritimen Kompetenzzentrum sehen dürfen. Danach ging es zum Kransimulator und Trainingsbecken im Maritimen Trainingszentrum und zu IQ.medworks. Das war ein sehr

Treffen im Plenum



Am Donnerstag, den 14. April, in der Mittagspause des Aprilplenums, traf ich mich mit Umweltminister Stefan Wenzel, Wirtschaftsminister Olaf Lies, Alfons Reichert, dem Vorsitzenden der Verdi-Fachgruppe Immobilien, Sicherheit, Facility, und mit Gewerkschaftssekretär und Tarifexperten Frank Buscher im Niedersächsischen Landtag.

Wir sprachen über den Rückbau kerntechnischer Anlagen sowie die Auswirkungen auf Drittfirmen, wie zum Beispiel die Wachunternehmen.

voller, aber auch sehr informativer Tag in Elsfleth.

Einen Tag später, am 7. April, habe ich dann mit Kolleginnen und Kollegen aus dem rot/grünen Arbeitskreis Kultus die Grundschule Boitwarden in Brake, die Oberschule Rodenkirchen und das Gymnasium Nordenham besucht. Hier ging es um Sprachlernklassen in der Grundschule, um die Berufsstarterklassen in der Oberschule und um die moderne Ausrichtung des Gymnasiums, das eigene Tablet-Klassen eingerichtet hat.



Gründerzentrum Wesermarsch?

Anfang April fand ein Gespräch in der Jade Hochschule in Elsfleth statt. Gemeinsam mit Bürgermeisterin von der Kammer, Prof. Dr. Wandelt, Leiter des Fachbereichs Seefahrt, Herrn Wrede, dem Wirtschaftsförderer der Wesermarsch, Frau Lange-Dwillies, Existenzgründungs- und Förderberaterin des Landkreises und Frau Perbandt von der Jade Hochschule, besprachen wir die weiteren Schritte.

Unser Plan ist, relativ niedrigschwellig, Existenzgründern und Start-Ups die Möglichkeit zu eröffnen, in der Wesermarsch im Bereich der Jade Hochschule einen Platz für Ideen, offene Türen, ein interdisziplinäres Umfeld, versierte Beratung und jede Menge Synergien zu finden. Innovativen Ideen wollen wir Raum geben, um die eigenen Geschäftsideen zu erproben.

Landesparteitag 2016

„Die SPD tut Niedersachsen gut, Niedersachsen ist stark“, so unser Landesvorsitzender und Ministerpräsident Stephan Weil auf dem Landesparteitag der SPD Niedersachsen am 9. April in Braunschweig. Mit 94,6 % wurde Stephan als Landesvorsitzender bestätigt. Herzlichen Glückwunsch!



Am ersten Plenumstag im April durfte ich zum Thema Berufsstarterklassen, für die ich mich besonders eingesetzt habe, sprechen. Die Rede findet ihr auf meiner Internetseite unter dem Punkt „Aktuelles“.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info